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BETTONA - Collegialità nelle
decisioni e trasparenza negli atti
amministrativi. Questi i punti
fermi che ispireranno l'azione di
Tiziano Uccellini nel caso doves-
se imporsi nei confronti degli
altri due candidati che domenica
e lunedì si contenderanno la pol-
trona di primo cittadino del
Comune di Bettona. A sostegno
del candidato di Ds, Margherita,
Sdi e Pdci l'altra sera è intervenu-
ta pure la governatrice della
regione Maria Rita Lorenzetti:
"Bettona ha bisogno di uscire
dall'isolamento istituzionale in
cui l'ha confinata in questi ultimi
anni l'amministrazione Frascarel-
li - ha tuonato la presidente della
giunta regionale -. Frascarelli, nel
corso del suo mandato, non mi
ha mai invitata né coinvolta nella
soluzione dei problemi del terri-
torio bettonese. E' ora che Betto-
na si apra al confronto e cerchi
una sponda nelle istituzioni pro-
vinciali e regionali per superare le
difficoltà che incontra. La Regio-
ne così come la Provincia - ha
proseguito - saranno senz'altro
vicini all'amministrazione comu-
nale guidata da Tiziano Uccelli-
ni". 
L'ex geometra comunale, elogia-
to da Lorenzetti soprattutto per il
gran lavoro svolto nella fase post
terremoto quando ha effettuato
circa 850 sopralluoghi nel terri-
torio, ha posto l'accento sul pro-
filo "moderato" della lista che lo
sostiene criticando i toni allarmi-
stici usati in campagna elettorale
da Frascarelli (Lorenzetti ha par-
lato di "terrorismo psicologico"
in riferimento alla denuncia fatta
dall'ex sindaco circa la relazione
tra inquinamento ambientale e
alta incidenza di neoplasie tra i
bettonesi) e le proposte "poco
credibili" fatte da Marcantonini
come quella del piano regolatore
in sei mesi. "Non esiste, non è
tecnicamente possibile approvar-
lo in un lasso di tempo così stret-
to". "Noi - ha aggiunto Uccellini
- avanzeremo invece delle propo-
ste concrete, realizzabili e larga-
mente condivise. Di fronte ai
problemi ci sederemo al tavolo

con le parti in causa e assieme
troveremo soluzioni concertate.
In particolare per quanto riguar-
da la questione zootecnica pen-
siamo alla riconversione degli
allevamenti con grossi problemi
situati in prossimità del centro
abitato e, più in generale, andre-
mo incontro alle esigenze di colo-
ro che li vogliono chiudere". 
Anche in questa delicata materia
dunque la parola d'ordine sarà
"concertazione". 
Uccellini ha poi indicato alla
piazza gli altri principali obiettivi
contenuti nel suo programma:
"rivitalizzazione dei centri  e dei
nuclei storici, più cultura, più
turismo e più lavoro grazie anche
alla realizzazione della nuova
zona industriale". 

Uccellini, candidato sindaco: “Stalle, sulla riconversione soluzioni concertate con gli allevatori”

Lorenzetti in campo per “Il Ponte”
Elezioni, la presidente a Bettona: “Con Frascarelli la città era isolata”

BASTIA - "I rilievi mossi all'amminis-
trazione comunale in merito all'area indus-
triale Pip contigua alla zona industriale
attuale sono chiaramente strumentali in
quanto ad oggi non è stata concessa nessuna
autorizzazione da parte del Comune e per-
tanto il procedimento amministrativo è cor-
retto". Così Francesco Lombardi, sindaco di
Bastia Umbra, risponde a Forza Italia che ne
aveva chiesto le dimissioni. Continua Lom-
bardi: "Sorprende tuttavia, la mancanza di
buon senso e l'assenza di quella cultura dello
sviluppo, che hanno da sempre rappresenta-
to una linea costante nel rapporto tra ente
locale, le imprese ed i cittadini. Il Comune

nei mesi passati ha attivato un procedimen-
to di verifica sulla utilizzazione dell'area Pip
facendo pervenire una lettera a tutti i sogget-
ti in graduatoria. I destinatari sono stati i
soggetti che non hanno edificato nel lotto
assegnatogli o quelli che pur avendo la con-
cessione non hanno iniziato i lavori.Tale let-
tera segna l'inizio di un procedimento di
revoca di 120 giorni, al quale le imprese
potranno addurre memorie esplicative del
loro ritardo. Comunque, questa azione di
controllo prevede altre fasi per avere il
quadro completo dell'attuazione della zona
industriale del capoluogo con lo strumento
del Pip ".

BASTIA UMBRA

Il sindaco risponde ai rilievi di Forza Italia: “Non c’è stata alcuna autorizzazione”

Lombardi: “Pip, polemiche strumentali”

Francesco Lombardi, sindaco di Bastia

ASSISI - La scuola si affaccia nella società civile, convinta di dover
entrare in sinergia con il mondo esterno per interpretare un ruolo reale
ed attivo nella formazione delle nuove generazioni. E così il liceo clas-
sico "Properzio" di Assisi , nel XX anniversario dell'incontro dei rapp-
resentanti delle religioni, ha organizzato per lunedì 28 maggio alle 9
alla Porziuncola di Santa Maria degli Angeli un incontro dal tema
"Dialogare insieme per la pace". 
Il programma si articolerà in tre momenti. Il primo "La risorsa" con
"Le tre religioni monoteiste" con il coordinamento della professoressa
Daniela Goretti. Il secondo su "Riflessioni sulle possibilità di dialogo
tra le religioni" con il coordinamento della professoressa Giovanna
Bosatra con l'intervento degli alunni della II A classico ed infine il ter-
zo su "Le funzioni della comunicazione linguistica nei processi di inter-
azione umana".

Religioni, un convegno

per ricordare lo spirito di Assisi 
ASSISI - Dal 2001, inizio del millennio per la pace, il centro pace di
Assisi ha attivato il progetto "Gerusalemme in pace" chiedendo alle
donne e agli uomini del nostro tempo di dare prioritaria attenzione a
quell'area così drammaticamente martoriata e complessa ma così stra-
ordinariamente importante per la pace di tutti i popoli. 
Ad Haifa, nei giorni scorsi sono stati messi a dimora sul Monte Carme-
lo tre angeli simboleggianti le religioni ebraica, cristiana e musulmana.
Con una cerimonia suggestiva davanti al golfo di Haifa, i tre angeli
sono stati salutati da rappresentanti delle tre religioni guardando a San
Giovanni d'Acri, luogo dove sostò san Francesco che cercava il collo-
quio con il Sultano. Il Presidente del Centro pace di Assisi, Gianfranco
Costa, è stato invitato a Gerusalemme dove ha avuto l'onore di incon-
trare nella Knesset (il parlamento israeliano) le autorità governative che
hanno espresso il loro desiderio di pace.

Centro pace, missione

a Gerusalemme ed Haifa

ASSISI

Caserme:

il sindaco

Ricci

puntualizza
ASSISI - La sicurezza
sembra in cima alla lista
degli interventi del
Comune di Assisi. Il sin-
daco Ricci, infatti rassi-
cura sulla presenza delle
caserme dei carabinieri
in città. "Nell'area di
Santa Maria degli
Angeli, già individuata
nel 1995 - dice Ricci -
iniziarono i lavori con il
successivo blocco, per le
note vicende giudiziarie
concluse con il'fatto non
sussiste', e la mancata
convezione impresa pri-
vata-Ministero dell'In-
terno. Ora, proprio in
questi giorni, è stato
riattivato il cantiere con
l'intendimento di
ridefinire un accordo
con il Ministero dell'In-
terno (solo per l'utilizzo
del I edificio previsto) e
cercando di accorpare le
caserme di Assisi e S.
Maria degli Angeli
(rimane "in piedi"
l'ipotesi di mantenere ad
Assisi una stazione dei
carabinieri). Per la nuo-
va caserma di Petrignano
d'Assisi sembra raggiun-
to l'accordo sul progetto
fra attuatore privato e
Ministero dell'Interno".
Ricci interviene poi sulle
caserme della Polizia,
per le quali "la situ-
azione è più complessa.
Dopo alcune ipotesi che
non hanno trovato un
riscontro (l'ultima
prevedeva l'utilizzo del
II volume disponibile
nella zona della nuova
caserma dei carabinieri
di S. Maria degli Angeli)
si stanno facendo alcune
verifiche tecnico-fun-
zionali per capire se la
struttura dell'ex matta-
toio di Mojano (vicino
al costruendo parcheg-
gio) possa risultare uti-
lizzabile. L'amminis-
trazione, anche se in
presenza di progetti
diversi dal Comune, sta
cercando di dare un
adeguato supporto per
realizzare, dopo anni, le
nuove caserme che
porterebbero più
sicurezza".  

ASSISI - "Come parroco e rappresentante
legale della parrocchia in S.Maria di Lig-
nano-Costa di Trex voglio esprimere la mia
solidarietà a tutta la comunità parrocchiale
che, in questo momento vive il disagio del-
la frana di Torgiovannetto". Con queste
parole il parroco padre Giuseppe Egizio
comunica a tutti i residenti della zona
montana di Assisi, danneggiati dalla
chiusura della strada provinciale 249 il pro-

prio sostegno ed anche quello del vescovo
monsignor Domenico Sorrentino dal quale
ha ricevuto una lettera di solidarietà. "Il
vescovo - spiega il parroco - mi ha scritto
per esprimere la sua vicinanza alla comu-
nità ecclesiale di Costa di Trex che vive
questo disagio. Anche io personalmente
vivo le difficoltà per la chiusura della stra-
da nel mio servizio quotidiano alla gente di
cui ho la cura pastorale e per questo auspi-

co una soluzione più rapida possibile nel
rispetto delle competenze delle autorità
preposte".
In Provincia, intanto, il consigliere Ivo
Fagiolari (Fi) con una interrogazione
urgente chiede di "riaprire immediata-
mente la provinciale 249" mentre i con-
siglieri regionali Pietro Laffranco (Cdl)
chiedono "come mai in quattro anni non è
stato ancora fatto niente".Il vescovo di Assisi Domenica Sorrentino

“Torgiovannetto, vicini a chi vive il disagio”. La Cdl: riaprire subito la provinciale 249

Frana, solidarietà da parroco e vescovo

Bettona domenica al voto per eleggere il sindaco. Nel riquadro Tiziano Uccellini, candidato de “Il ponte”


